
第５回 パソコン本体 GATEWAY2000 GP6-400

購入まで

基本的に２年ごとに（CPU の変化に合わせるように）デスクトップマシンを買

い換えてきた私。昨秋が買い換え予定だったが、この計画は延期された。その理

由としては、システムクロック 100MHz の CPU と対応するチップセットが９８

年には発売される予定だったからだ。つまり今のパソコンよりもっといいモノが

来年には出るだろう、という目当てがあったからなのだ。まぁパソコンの世界で

は秒針日歩、常に階段を上り続けている世界なわけで「待った者勝ち」は当たり

前なんだけど。それでもシステムクロックのアップというのはかなりの段差のあ

る階段と例えてもいい劇的な変化なのだ。

そのシステムクロック 100MHz のシステムは４月下旬に発売が開始された。広

告やホームページを眺めながら購入の機会をはかっていた私。

で、夏休みの間にセットアップしたい、7/25 発売の Win98 を使ってみたいとい

う衝動から、この夏に購入することが急遽決定。天皇の承認も得て計画は実行に

移された。

購入手段

今回は、いわゆるブランドメーカー(NEC、富士通、IBM 等）は視野からはず

し、ショップと直販メーカーに対象を絞った。その中でも日本語マニュアルやサ

ポートの充実など比較的初心者もターゲットにしている GATEWAY に決定。

GATEWAY のホームページにアクセス。ブラウザから条件入力して見積もり

後、発注。今までに何度も何度も見積もり画面で検討してきたが、発注ボタンを

押すのは初めてで、さすがに緊張した。

支払いは代金引換にした。1500 円増しになるが、いちいち振り込む手間を考

えると惜しくはない額だ。

様々なオプションの追加や変更（後述）、支払方法の選択など、購入側の事情

に応じて自由に変更できるのは、ブランドメーカーにはない良いところだ。また

今回はインターネットを使ったので、深夜に申し込みをしたわけだが、いちいち

日本橋に足を運ぶ必要もなく、じっくり自宅で検討して購入できるというのは、

非常にスマートなことだと思う。



購入機種

CPU は PetiumII400MHz、ハードディスクは 10GByte と高速・大容量のものにし

た。将来的にビデオデータを扱ってみたいという気持ちがあったからだ。メモリ

は最小限の 64Mbyte。いまシステムクロック 100MHz 対応のメモリは高い。しか

しあと半年もすれば量産→だぶつきで値下がりするだろうと予想している。その

ときは+128Mbyte だ。モニタは１９インチにした。予定では液晶モニタにするつ

もりだったのだが、これもこの１年で企業への普及が進み量産値崩れという構図

が予想されるため見送った。１９インチにしたのはキャンペーン期間中で１７イ

ンチと値段的にあまり変わらなかったため。大きいことはいいことだ。

ということでメモリがプーなことを除けば、まぁまぁおごったシステムとなっ

たかな。

到着まで

ホームページで発注後、１週間以内に確認の請求書、さらに１・２週間後に商

品が到着、という予定になっていた。実際は、発注後ちょうど１週間で請求書が

到着。それを読んでいると佐川急便から「今から商品を持っていく、金用意しと

け」という旨の電話。５分後にチャイム。牛柄模様の大きな箱が２つ届けられた。

１週間でくるとは思ってなかったので、開封をお預けにして急いでデータをノー

トパソコンに移行した。

現状

スピードにたいへん満足しております。

はじめにせっせと通信環境の整備とデータの移行を行った。LAN を組んでい

るので、比較的楽でしたね。ところで誰か outlook の受信データの移行を教えて

くれまへんか。過去のメイルデータがインポートできないんです。

今日は 7/25。Win98 の発売日ですな。

アップグレード版（無料）も、はやいと

こインストールしてみたいもんだね。

先日、移行作業も一段落したので、

牛柄シールを作成、筐体とモニタに貼り

付けてみましたぞ。

あとは起動音を牛の鳴き声にしたいで

すな。どっかにないですかね？


